

北風と太陽

香芝市立香芝北中学校通信

NO.14 2024.6.12 文責 上谷基博

熱かった2日間。

6月8日(土)9日(日)の2日間、市内の中学校を中心に行われた市総体が行われ、部活動のみなさんが大活躍してくれました。種目によっては県総体の予選であったり、県総体に出場者数の枠があり、実質今回が最後の大会になった人もいることから、7日(金)に壮行会を開きました。



上谷も両日とも本当に短時間ではありましたが、すべての競技を巡回して応援させていただきました。個人競技の選手は1本1本集中して戦い、チーム種目の選手はお互いに声をかけ合いながら、チームのために一生懸命プレイしていました。普段朝のあいさつの時や校舎内で見るのとは全く違うような引き締まった表情の人もいて、すごく頼もしかったです。

今後7月の県総体に向けてさらに練習を重ねていくことになりますが、今回の大会でもし課題が見つかったなら、それを克服できるように粘り強い努力を引き続き行ってほしいと思います。

剣道の市総体は7月13日(土)ということで、今しばらく時間がありますね。香芝北中学校として出場する最後の市総体となります。今後も技を磨き、十分な準備のもと出場してくださいね。



今回の大会で一区切りとなった3年生部員のみなさん、この3年間よく努力してきましたね。もう少し続けるのか、次の別のステップに進むのか、悩んでいる人もいるでしょうね。お家の人们にも相談しながら、じっくり考えてほしいと思います。いずれにせよ、3年間の経験は必ずどこかに生きてきます。かけがえのない君の財産です！！

予測困難な時代をたくましく生き抜き、よりよい社会の創り手となる生徒の育成



女子ソフトテニス部のみなさん、高塚コートまでは行きましたが、駐車スペースがなく、ほんの僅かな観戦となりました。写真も撮れなかったです。ゴメンなさい！！

吹奏楽部も熱演！

6月9日(日)【上谷的にはロックの日ね！】の午後、智辯カレッジで香芝ライオンズクラブ主催の『ふれあいコンサート』が行われ、智辯カレッジを含む市内5中学校と智辯学園高校の吹奏楽部が出演しました。上谷は予定があり、トップ

